
Conseils de quartier des 26, 30 juin et 1er juillet 2025

Conseil de quartier de la Madeleine – 26 juin 2025

1- les aménagements de circulation des vélos, piétons et place de parking, sur Madeleine / 
Chenevis (scénario 1) proposées sont validés ,

2- il faudrait mettre un miroir au croisement Berthollier / Moulin à Huile pour donner de la 
visibilité aux véhicules qui sortent de la rue du Moulin à Huile sur les véhicules venant sur leur 
droite rue Berthollier,

3- Plusieurs habitants voudraient avoir des mesures d'émission avant et après l'implantation de 
l'antenne Free,

4- voir si l'AMEJ peut occuper un autre espace à l'école de la concorde cet été pour libérer le 
terrain de foot aux enfants du quartier,

5- Le filet est incomplet coté Sud sur ce terrain de foot (pour les mauvais tireurs), à réfléchir sur 
ce qu’il faudrait faire.

Conseil de quartier du Centre – 30 juin 2025

1- suggestion : mettre une partie du parking devant le pôle Chantal Mauduit en zone bleue pour
éviter les voitures ventouses. À expérimenter (proportion à voir).

2- La zone des poubelles dans le chemin de la sous station est toujours encombrée et sale. 
Problème, cette zone appartient à l’OPAC et la municipalité n’a pas autorité. Les contacts 
OPAC – Commune sont fréquents, mais le problème subsiste. La solution pour permettre à la 
commune d’intervenir sur les poubelles et le parking serait une cession de cette zone propriété 
de l’OPAC à la commune. L’OPAC a pour l’heure renforcé le nettoyage de la zone, que les 
services techniques de la commune avaient tendance à faire malgré une propriété privée.

3- discussion sur la vitesse excessive avenue du stade au niveau du radar pédagogique, voir 
les statistiques de vitesse pour la prochaine réunion

4- Il manque un panneau de priorité d’une voie sur l’autre dans la zone des chicanes sur 
l’avenue du stade : ils seront définitivement installés (et donc inamovibles)

5- ENEDIS a fait des travaux dans des transfos rue du printemps, avec au moins un bac de 
rétention d’eau sous un d’eux, parfaite zone d’élevage pour les moustiques tigres. Contacter 
ENEDIS

Conseil de quartier du Haut – 1er juillet 2025

1- demande d’amélioration de l’éclairage au croisement de la rue de la Châtaigneraie avec la 
rue de la Chambotte,

2- demande de mettre un panneau priorité à droite (rappel du code de la route) dans le sens de 
la descente de la rue de la Châtaigneraie après le pressoir et l’impasse du Billeret,

3- Question sur le parking avec la mise en place du maraîchage. Réponse : le parking pourra 
se faire sur le futur parking relais route d’Apremont avec une passerelle sur l’Albanne

4- Question sur la capacité de financement avec le niveau de dette : réponse, le ratio dette sur 
excédent de fonctionnement est à 7, en dessous du niveau d’alerte de 12, l’excédent de 
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fonctionnement plus les subventions donnent un ordre de grandeur de capacité de 1M€ par an 
(sans affecter le ratio), une partie de la dette s’épuise par pallier dans 13 ans, 20 ans,

5- question sur la possibilité de mettre la limitation de vitesse à 30 km/h à la Lésine

6- Demande sur la date de réalisation de la liaison piétonne/vélo Vignes/Leila : réponse travaux 
environ mi 2026 après cession de terrains pour la réaliser

7-  Demande sur la date de début des travaux au Tremblay : réponse, environ mi 2026 après 
proportion de prévente requise par les banques réalisée

8- Accord sur l’expérimentation de circulation par Grand Chambéry pour mettre en place une 
circulation piéton sécurisée sur le tronçon de la route de la Villette situé entre la Capite et le 
croisement avec la Chambotte.

9- Fauchage insuffisant même par rapport au « fauchage raisonné » autour du lavoir des 
Myosotis où un tag a été fait sur le mur coté est.

Notes prises en compléments de 2 fichiers de diapos présentés  : 
- Budget 2025,
- Maraîchage et autres sujets,


